

March 2026 						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

April 2026 						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

 Stat Holiday Office closed

 Garbage Pick Up

 Recycling Pick Up

 Council Meeting



WATER BILLS DUE



APRIL 20, 2026



LUD of Saint-Jean-Baptiste

It's nice to see the days growing longer and feeling that winter may finally be loosening its grip. A hint of spring is always welcome!

The LUD would like to extend a sincere thank you to the Church Committee for adding Christmas lights to the large tree in front of the church. This was a wonderful addition to the LED Christmas lights along Caron Street.

The St. Jean Baptiste 150 Committee is busy fundraising and planning for this milestone celebration. We encourage everyone to watch for ongoing updates and opportunities to get involved.

You may have noticed increased activity at the Hall and in the Park during the first couple weeks in February. A film production company was searching for possible locations for "*Northern Lights*," a story about a young girl who dreams of becoming a professional snowmobile racer. The search led them to Snoman Inc., whose office staff suggested they connect with one of our own.

Enter Doug Godard, who serves as a regional director with Snoman Inc. and is responsible for much of our local trail signage, among many other duties. When asked if he knew of a location that could offer the right look and feel — while accommodating a crew of more than 60 people — Doug confidently replied, "Yes, I know just the place."

Doug arranged a meeting with the film's producer and director and invited representatives from the LUD to participate. A tour of St. Jean Park, surrounding areas, and the hall and Club chez nous facilities proved to be exactly what the production team was seeking. From there, plans moved quickly and filming soon got underway.

Thank you, Doug, for your pride in our community and for your dedication in helping bring this exciting opportunity, and business, to town.

RCMP GRC

RM of Montcalm -Morris and Emerson Detachments-

New and Noteworthy:

Manitoba Security Rebate Program for security cameras and other systems

Launched in 2024, the Manitoba Security Rebate Program has already helped thousands of Manitobans lower the cost of security systems, cameras and other equipment, which keeps streets and communities safe.

Applications will be reviewed on a first-come, first-served basis. Eligible homeowners and tenants will receive up to \$300 back on the cost of qualifying security upgrades for their home. Eligible **businesses** will receive up to \$2,500 per location on the cost of qualifying security upgrades and damage repairs.

Apply online.

Search for "manitoba security rebate program" or follow the link under the Manitoba Department of Justice: [Province of Manitoba | justice - Manitoba Security Rebate Program](#)



Welcome to 2026!

As spring arrives, our municipality shifts focus to two key priorities: managing spring melt and finalizing the annual budget and financial plan. Council and Administration are carefully reviewing the 2026 budget to ensure we maintain essential services, invest in infrastructure, and remain fiscally responsible. The public hearing for the annual financial plan will take place in April so watch for more information in the coming weeks.

Spring melt brings changing road and drainage conditions across our rural area. Public Works crews are preparing to start opening culverts and ditches in the next few weeks and we ask that you use caution around equipment. We are also preparing for another busy summer season of road and infrastructure projects. Although we don't anticipate any highwater or flood events this year, we continue to monitor weather and water levels and will provide updates as needed on the website and social media platforms.

2026 is also an election year! If you are interested in running for council and have questions, feel free to stop by the office, talk to a current or former council member or come to our candidate info night on June 23 – more details to come.



Summer Transfer Station Hours Effective April 1, 2026



St. Jean's 150th Anniversary Celebration

Save the weekend of **July 9–11, 2027** for **St. Jean's 150th Anniversary Celebration!** Planning is well underway, and it's the perfect opportunity to organize family reunions and welcome friends home for this milestone event.

Our first fundraiser — the **Cash Calendar** — is off to a strong start. Help us sell out before the March 31, 2026 deadline. To purchase or for more information, contact stjean150thanniversary@gmail.com.

Coming up next: a raffle and a community fish fry in May — details to follow.

Calling all budding photographers! We invite you to capture our community throughout the year — landmarks, scenery, and local events in every season. Our goal is to showcase St. Jean in all its seasonal beauty. More details will be shared in due course.

In the Spotlight...

Chair, LUD, Wayne Klassen



I grew up in Mctavish Manitoba, and moved to St Jean Baptiste in 1984 when Lynne and I were married. We have a son and a daughter and one granddaughter. I have worked in the Agriculture industry since 1982, which gave me the opportunity to work and get to know people in several places before putting down roots in RM of Montcalm.

In 2002, I was approached and asked if I would consider running for the LUD committee, and have been a committee member ever since. I have seen many changes and challenges for the LUD in that time. Paving of all of the residential streets in St Jean, redesign of Caron street, and the loss of our bridge just to name a few.

The one thing that has not changed is the spirit and resilience of the people of St Jean Baptiste and their desire to keep making our town a better place to live.

mars 2026



dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				



avril 2026

dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

Jour férié / Bureau fermé

Collect des ordures

Recyclage

Réunion du conseil


Factures d'eau dues le
20 avril 2026


D. U. L. de Saint-Jean-Baptiste

C'est agréable de voir les jours s'allonger et de sentir que l'hiver commence enfin à relâcher son emprise. Un avant-goût du printemps est toujours le bienvenu!

Le D. U. L. tient à remercier sincèrement le comité de l'église d'avoir ajouté des lumières de Noël au grand arbre devant l'église. C'était un merveilleux ajout aux lumières de Noël à DEL le long de la rue Caron.

Le comité du 150^e anniversaire de Saint-Jean-Baptiste est occupé à collecter des fonds et à planifier cette célébration historique. Nous encourageons tout le monde à suivre les mises à jour et les occasions de participer.

Vous avez peut-être remarqué une activité accrue à la salle communautaire et dans le parc au cours des deux premières semaines de février. Une société de production cinématographique était à la recherche de lieux de tournage pour « Northern Lights », l'histoire d'une jeune fille qui rêve de devenir pilote professionnelle de motoneige. Leurs recherches les ont menés à Snoman inc., dont le personnel administratif leur a suggéré de contacter l'un des nôtres.

C'est ainsi qu'est intervenu Doug Godard, directeur régional chez Snoman inc. et responsable, entre autres, d'une grande partie de la signalisation des sentiers locaux. Lorsqu'on lui a demandé s'il connaissait un lieu qui pourrait offrir l'ambiance et l'aspect recherchés, tout en pouvant accueillir une équipe de plus de 60 personnes, Doug a répondu avec assurance : « Oui, je connais l'endroit idéal. »

Doug a organisé une réunion avec le producteur et le réalisateur du film et a invité des représentants du D. U. L. à y participer. La visite du parc Saint-Jean, des environs, de la salle et des installations du Club Chez Nous s'est avérée correspondre exactement à ce que recherchait l'équipe de production. À partir de là, les plans ont évolué rapidement et le tournage a bientôt commencé.

Merci, Doug, pour votre fierté envers notre communauté et pour votre dévouement à aider à faire venir cette opportunité passionnante, et cette activité, dans notre village.

RCMP GRC

M. R. de Montcalm - détachements de Morris et d'Emerson

Nouveau et intéressant :

Programme manitobain de remboursement pour la sécurité pour les caméras de sécurité et autres systèmes

Lancé en 2024, le Programme manitobain de remboursement pour la sécurité a déjà aidé des milliers de Manitobains et Manitobaines à réduire le coût des systèmes de sécurité, des caméras et d'autres types d'équipement, et à assurer leur sécurité et celle de leur communauté.

Les demandes sont traitées selon le principe du « premier arrivé, premier servi ». Les propriétaires et locataires admissibles recevront un remboursement maximal de 300 \$ pour les coûts liés aux améliorations de sécurité apportées à leur domicile. Les **entreprises** admissibles recevront un remboursement maximal de 2 500 \$ par lieu d'affaires pour les coûts liés aux améliorations de sécurité et aux réparations de dommages admissibles.

Faites votre demande en ligne.

Recherchez « Programme manitobain de remboursement pour la sécurité » ou suivez le lien du ministère de la Justice du Manitoba : [Province du Manitoba – Justice > Programme manitobain de remboursement pour la sécurité](#)

Bienvenue en 2026!

Avec l'arrivée du printemps, notre municipalité se concentre sur deux priorités clés : la gestion de la fonte des neiges et la finalisation du budget annuel et du plan financier. Le conseil municipal et l'administration examinent attentivement le budget 2026 afin de garantir le maintien des services essentiels, d'investir dans les infrastructures et de rester responsables sur le plan financier. L'audience publique sur le plan financier annuel aura lieu en avril. Restez à l'écoute pour plus d'informations dans les semaines à venir.

La fonte des neiges printanière entraîne des changements dans l'état des routes et des systèmes de drainage dans notre région rurale. Les équipes des travaux publics se préparent à ouvrir les ponceaux et les fossés au cours des prochaines semaines et nous vous demandons de faire preuve de prudence à proximité des équipements. Nous nous préparons également à une nouvelle saison estivale chargée en projets routiers et d'infrastructure. Bien que nous ne prévoyions pas de crues ou d'inondations cette année, nous continuons à surveiller les conditions météorologiques et les niveaux d'eau et nous vous tiendrons informés si nécessaire sur notre site Web et nos réseaux sociaux.

L'année 2026 est aussi une année électorale! Si vous souhaitez vous présenter aux élections municipales et avez des questions, n'hésitez pas à passer au bureau, à parler à un membre actuel ou ancien du conseil municipal ou à venir à notre soirée d'information pour les candidats le 23 juin. Plus de détails à venir.



Heures d'été de la station de transfert À compter du 1er avril 2026



Célébration du 150^e anniversaire de Saint-Jean

Réservez votre fin de semaine du **9 au 11 juillet 2027** pour la célébration du **150^e anniversaire de Saint-Jean!** Les préparatifs vont bon train, et c'est l'occasion idéale d'organiser des réunions de famille et d'accueillir vos amis pour cet événement marquant.

Notre première collecte de fonds – le **Calendrier Comptant** – a pris un bon départ. Aidez-nous à tout vendre avant la date limite du 31 mars 2026. Pour acheter ou obtenir plus d'informations, contactez stjean150thanniversary@gmail.com.

À venir : un tirage et un repas communautaire de poisson frit en mai. Plus de détails à venir.

Appel à tous les photographes en herbe! Nous vous invitons à immortaliser notre communauté tout au long de l'année : monuments, paysages et événements locaux à chaque saison. Notre objectif est de mettre en valeur Saint-Jean dans toute sa beauté saisonnière. Plus de détails seront communiqués en temps utile.

Sous les projecteurs...

Président du D.U.L., Wayne Klassen



J'ai grandi à Mctavish, au Manitoba, et j'ai déménagé à Saint-Jean-Baptiste en 1984 lorsque Lynne et moi nous sommes mariés. Nous avons un fils, une fille et une petite-fille. Je travaille dans le secteur agricole depuis 1982, ce qui m'a permis de travailler et de rencontrer des gens dans plusieurs endroits avant de m'installer dans la Municipalité rurale de Montcalm.

En 2002, on m'a demandé si je souhaitais me présenter au comité du D. U. L., et j'en suis membre depuis. J'ai été témoin de nombreux changements et défis pour le D. U. L. au cours de cette période. Le revêtement de toutes les rues résidentielles de Saint-Jean, le réaménagement de la rue Caron et la perte de notre pont, pour n'en citer que quelques-uns.

La seule chose qui n'a pas changé, c'est l'esprit et la résilience des habitants de Saint-Jean-Baptiste et leur désir de continuer à faire de notre ville un endroit où il fait bon vivre.